

Brief an einen Schulleiter

Westhofen, den 23.05.1993

Betr.: Rücktritt von der fachfremden Unterrichtsverpflichtung im Fach „Ethik“ aus Protest

Sehr geehrter Herr N. N.,

ich beantrage, mich ab dem Schuljahr 1993/94 von meiner fachfremden Unterrichtsverpflichtung „Ethik“ zu entbinden.

Begründung: Die Diskrepanz zwischen der von mir gelehrten Theorie und der von der Schule gelebten Praxis ist zu groß, als daß ich sie mit meinem Gewissen und meinem Selbstverständnis in Einklang bringen könnte.

Sollte meinem Antrag nicht entsprochen werden, so weise ich darauf hin, daß das im Absatz 7.4 der Dienstordnung vom 15.03.76 (zuletzt geändert durch VV des KM vom 13.05.86) geforderte **Einverständnis** nicht mehr besteht.

Ich bin zutiefst enttäuscht und desillusioniert.

Dr. Joachim Soffel